

つなごう!つなごろう!

コミュニティ

スクール

C・S川上



日頃の感謝をこめて! 「川小っこ発表会」

全校児童・職員による合唱「カイト」



11月9日(土) 赫山文化祭のこの日、川上小学校ではステージ発表、八束老人福祉センターでは作品展示をして、川小っこ発表会を開催いたしました。

地域・保護者の皆様には早朝より多数ご来校ご参観いただき、ありがとうございました。多くの感想をいただき大変うれしく思いました。一部紹介いたします。

★子ども達が頑張っていて、楽しんでいる姿が見られて嬉しかったです。最後の合唱は感動しました!

★みんなで合わせたり、強弱をつけたりと練習を積み重ねて来た様子がかげえました。感想発表では、最初手を挙げる子が多くて驚きました。それぞれのいいところを見つけて伝えることができていて、素晴らしいと思いました。

★銭太鼓で途中音楽が止まった時に、手拍子していた人数が一気に増えて観客皆で繋げようとする想いに感動した。それに応えて最後まで続けてくれた銭太鼓クラブの子達にも更に感動した。

★5・6年生の合奏が迫力があって、コンクールの演奏を聴いているようでした。全校の合唱では、先生方も参加されていたのが「皆で創り上げてきた」という感じがして良かったです。感動しました。

★学年のイロがあって、どの学年見ても聴き入っていました。

まだまだ紹介きれませんが、温かい言葉が児童・職員の励みになりました。ありがとうございました。

